

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.361

Segovia—Sábado 17 de Abril de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

Se devolverá al agro, para mejorar la vida campesina, parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios burocráticos y comerciales".—El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

El fracaso de la ofensiva en Madrid ha originado manifestaciones tumultuosas pidiendo la rendición

Se comunica desde la capital a París la Agencia Havas

Madrid obedece a la Junta de Defensa

La mayoría de los miembros de la Junta de Defensa, no sale del edificio, que está rodeado de ametralladoras

París, 16.—El representante de la Agencia Havas en Madrid, comunica a la capital de España, al conocimiento del fracaso de la ofensiva bolchevique, dirigida a romper el cerco puesto a la ciudad por los nacionales, los madrileños organizaron manifestaciones tumultuosas que recorrieron las calles pidiendo la rendición

Mientras tales manifestaciones se producían, la artillería nacional castellanizó las posiciones marxistas del casco de la población. Muchas mujeres figuraban entre los manifestantes, que iban en brazos a sus pequeños niños y hambrientos.

París, 16.—Informan desde la capital de España que la situación es cada vez más angustiada. Reina la ansiedad más desenfadada y nadie obedece a la Junta de Defensa.

Algunos de los miembros de dicha Junta no se atreven a salir del edificio. Como se teme un golpe de mano a cargo de los «incontrolables», el local está defendido por milicianos católicos y republicanos. Ante la falta de entrada han sido emplazados ametralladoras. También han sido colocadas ametralladoras en las ventanas del edificio.

Bombardeo de Port-Bou y San Miguel de Culera

Los puntos estratégicos de la frontera hispano-francesa

Esta zona entra en España la totalidad del contrabando de guerra para los rojos

Perpignan, 16.—Se informa que han sido violentamente bombardeados determinados puntos de San Miguel de Culera, término municipal de Port-Bou, empleándose poderosos explosivos.

Los edificios considerados como depósitos de material bélico del exportador de Francia a España, fueron alcanzados, resultando completamente destruidos.

Una bomba cayó en el transformador eléctrico, originando una explosión que se oyó desde Cerbère.

La población de San Miguel de Culera ha sido alojada en aldeas próximas al interior de la provincia de Gerona.

Esta mañana Unión Radio de Madrid dio cuenta de que cinco trimotores nacionales bombardearon ayer Cerbère y Port-Bou.

Se informó que varios edificios habían sido destruidos, pero el puente internacional—decía—, que era uno de los objetivos de los aparatos «facistas» no resultó damnificado.

Misteriosa desaparición del representante de la Generalidad en Francia

Se han desaparecido también 150.000 francos

Barcelona, 16.—Ha sido presentada una denuncia a la Policía por el representante rojo Santiago, conñado de Casares, delegado éste de Casares en Francia para la compra de armas. La denuncia se refiere a la desaparición del citado Filiberto en circunstancias «misteriosas».

Hace días, Casares salió del hotel donde se hospedaba, llevando documentos importantes y la suma de cincuenta mil francos, después de lo cual no se le ha vuelto a ver. Se teme, según manifiesta su cuñada, que haya sido objeto de un atentado.

La Policía ha comenzado sus pesquisas para averiguar el paradero de Casares.

El comunismo anticristiano

Enemigo de la Civilización



«La Religión es el opio del pueblo», dijo un día Lenin como principio programático del comunismo. Y esta blasfemia queda plasmada, con todo su significado y perversión, en este cartel de propaganda que ha sido expuesto recientemente en Londres para convocar a la juventud comunista a un mitin de protesta por las campañas de los católicos contra el comunismo.

En teoría, el comunismo—acaba de decir S. S. el Papa Pío XI en su última Encíclica—representa el materialismo dialéctico, deficiencia de la materia con todas sus fuerzas ciegas y necesarias, haciendo de la vida humana y de la sociedad no más que una forma o apariencia de la materia. El comunismo rechaza la existencia de otra vida después de ésta, la supervivencia del alma humana después de la muerte del cuerpo. Niega la libertad humana, pisoteada y menospreciada por la supresión de todos los derechos personales, encadenando al individuo en el engranaje social de la colectividad sin jerarquía y sin autoridad. El comunismo combate la dignidad de la familia. Rechaza toda idea de Dios. Si alguno de nuestros lectores no estuviera convencido de ello, le bastará leer cualquiera de los relatos imparciales de la propaganda anticristiana que se lleva a cabo desde Rusia o simplemente apreciar en su verdadero sentido la finalidad de la secta de los «sin Dios». El comunismo es el mayor enemigo de la civilización, el más encarnizado enemigo de Jesucristo que se sacrifica por la salvación espiritual de los individuos y de los pueblos. Es una doctrina subversiva de todo el orden social, cuyos fundamentos trata de destruir.

En el cartel que reproducimos, la teoría comunista queda retratada con la más fiera y cruda realidad. El Salvador, en su máximo sacrificio, se ve borrado y justapuesto por la hoz y el martillo. En ese cartel se evidencia de manera bien clara que el comunismo—espíritu de destrucción, de sangre, de crimen, de aniquilamiento de fuerzas espirituales de los pueblos—es enemigo de Dios y de Cristo que, por salvar a la Humanidad, sufrió suplicio en la Cruz.

¿Qué dirá a esto la comisión de pastores protestantes ingleses, que tras una visita a la zona roja de España, ha vuelto a Inglaterra afirmando descaradamente que los marxistas no son anticristianos?

La hoz y el martillo sobre Cristo Crucificado representan la tragedia de nuestra Patria, la tragedia de nuestra Sacrosanta Religión. Cristo ha sido herido y borrado por la hoz y el martillo en la persona de sus obispos y sacerdotes asesinados bárbaramente, de sus fieles martirizados sin piedad, de sus imágenes sagradas destruidas con saña, laceradas y rotas sacrilegamente...

Pero Cristo dijo que, cuando se alzase sobre la tierra, atraería todas las cosas hacia sí, y Cristo se escapa de la alegoría bárbara de los comunistas ingleses, para alzarse sobre los crímenes de las hordas rojas y traer con el movimiento salvador la PAZ y la CONCORDIA FRATERNAL, el TRIUNFO de la Civilización cristiana y de esta Cruzada española, en Cristo inspirada y por Cristo protegida. Los judíos y masones de Rusia soñaron—¡ilusos!—con apagar la fe de las almas, pero las almas de todos los españoles dignos de serlo se irguieron en volcán de reconquista, y aquí está nuestro glorioso movimiento, llama viva de heroísmo, sobre las rutas de los conquistadores, rescatando para Cristo, vilipendiado y escarnecido por la barbarie roja, uno de los pueblos más ardientemente amados y protegidos por El.

¡Viva España!

LA CUESTION DE LOS BARCOS MERCANTES BRITANICOS

Londres, 16.—En la sesión de hoy de la Cámara de los Comunes, el señor Eden fue interrogado acerca de la comunicación del Gobierno de Euzkadi, según el cual está libre a la navegación el puerto de Bilbao.

Mr. Eden contestó que nada tenía que añadir a lo manifestado anteriormente por Jhon Simon y que el Gobierno británico está bien informado por medio de las autoridades navales de la escuadra de cuanto ocurre en aguas bilbaínas.

El embajador de la España roja en París vende los cuadros del Palacio de Liria

París, 16.—Se sabe que el representante en ésta del Gobierno de Valencia, Luis Araquistain, ha intervenido en la venta de cuadros robados del palacio de Liria, en Madrid, cuyas operaciones se hicieron dentro de la misma Embajada.

Entre los cuadros vendidos figura uno por valor de 300.000 pesetas. Se trata de uno del Tintoretto.

Araquistain llevó a cabo las negociaciones de venta con gran sigilo, si bien se cree que el comprador es un conocido judío, especializado en compras de esta índole.

Debido a ello se cree que el duque de Alba, propietario de los cuadros y del palacio de Liria, denunciará el caso, para ver el modo de recuperarlos.

Los cuadros y alhajas robados representan un inmenso valor.

Lea usted EL ADELANTADO

Los francmasones de toda Europa se reunieron en París para tratar de la guerra de España

Portela Valladares representó a los sefarditas españoles. Daladier se opuso enérgicamente a un propósito criminal de los reunidos

París, 16.—Ultimamente se reunió en esta capital el Gran Consejo de la Francmasonería.

La reunión tuvo por objeto deliberar acerca de la asistencia que debe prestarse a los rojos de España, y participaron en ella representantes de todas las grandes logías de Europa.

Las autoridades bolcheviques de Valencia estuvieron representadas por Martínez Barrio y por otros elementos que acompañaron a éste en su viaje a la capital francesa. Portela Valladares también asistió, en calidad de hombre de confianza de los sefarditas españoles.

La mayoría de la Asamblea se manifestó en favor de la asistencia absoluta a los rojos de España, aun corriendo el riesgo de llegar a provocar la guerra mundial.

M. Daladier protestó indignado contra semejante provocación bélica, si bien se mostró partidario de seguir la lucha contra el fascismo evitando toda extensión de la guerra.

Las palabras de Daladier causaron emoción entre los reunidos. Varios «venerables» aconsejaron una acción encaminada a expulsar a Daladier de la francmasonería.

INFORMACION DEL MOVIMIENTO NACIONAL

DICE UN MINISTRO VASCO QUE EN EL PUERTO DE BILBAO NO SE PUEDEN HACER OPERACIONES DE CARGA POR EL ESTADO DE DEBILIDAD DE LOS HOMBRES

«Daily Mail» confirma que Aguirre ha enviado a su hija a Bayona y que aquél dispone de un avión inglés para huir en caso de rendirse Bilbao. «Si no llegan alimentos tendremos que evacuar a las mujeres y a los niños»

Un convoy de camiones rojos destruido por la aviación nacional en el frente de Vizcaya

Muere el jefe de un batallón

Frente de Madrid, 16.—El miércoles último todas las emisoras rojas dieron la noticia de que en una acción desarrollada en el frente de Guadalupe, resultó gravemente herido por la explosión de una granada, el comandante Salcedo, jefe de un batallón. A consecuencia de las heridas ha dejado de existir.

«DAILY MAIL» INSISTE EN LA POSIBILIDAD DE QUE BILBAO SE RINDA

Londres, 16.—El corresponsal en Bayona del «Daily Mail» da cuenta de la llegada, desde Bilbao, bajo el más espeso velo del secreto, de la hija de Aguirre, criatura de tres años de edad. Esto da color a las informaciones sobre la supuesta

EL MADRID DEL DOLOR



Estampa del gran crimen colectivo que el puñado de españoles renegados vendidos a Moscú, escriben en el corazón de España, en colaboración con los bárbaros asidíticos.

Estampa del dolor y de la tragedia indescriptible. Infelices mujeres, el alma angustiada reflejada en el semblante, van en busca de un puesto en la «cola» para esperar el trozo de pan, que no es el pan de cada día, con el cual acallar a los angelitos que sufren, sin explicárselo, las consecuencias de la acción de los judas iscarotes de nuestra Patria.

rendición de esta parte del frente rojo del Norte.

La niña, acompañada de la señorita Zabala, desembarcó en unión de otros refugiados, de un destructor inglés, en el que hicieron el viaje.

Se sabe que Aguirre tiene en Bilbao un aeroplano de construcción inglesa, en el que espera desaparecer en caso de que se produzca la capitulación.

(Este último párrafo le publica «Daily Mail» en letras negras y de gruesos caracteres.)

EN EL SECTOR DE LEQUEITIO

Frente de Madrid, 17 (1.30 m.)—En el sector de Lequeitio se registró ayer alguna actividad por parte de los nacionales, que establecieron nuevas posiciones a vanguardia después de una pequeña operación.

La aviación nacionalista bombardeó los atrinchamientos rojo-separatistas mientras duró el avance.

La situación de Bilbao, según un ministro de Euzkadi

Londres, 16.—El ministro de Marina mercante e Industria del Gobierno de Bilbao ha declarado a los periodistas que el puerto de la capital de Vizcaya está perfectamente libre, y que los navios británicos que

salieron recientemente del mismo navegaron con seguridad hasta alta mar.

Añadió que en el puerto no pueden hacerse las operaciones de carga de navios debido al estado de debilidad física por la falta de alimentos.

Si la situación se prolonga—dijo también—y no llegasen alimentos, el Gobierno se verá obligado a evacuar a las mujeres y a los niños.

«Sin novedad en los frentes de Euzkadi»

A la una de la madrugada de hoy fué radiado por la emisora oficial de Bilbao el siguiente parte del Gobierno de Euzkadi:

«Sin novedad en los frentes de Euzkadi en el día de hoy.»

Un convoy de camiones destruido por la aviación

San Sebastián, 16.—«La Voz de España» publica una información según la cual la aviación nacional sorprendió un convoy de camiones.

A pesar del fuego de ametralladora que hicieron contra los aparatos los defensores del convoy, éste quedó destruido.

Más pormenores del fracaso rojo en el sector de Sebigan

Vitoria, 16.—Como ya se ha dicho,

EN EL SECTOR DE TERUEL SON DERRIBADOS TRES AVIONES ENEMIGOS

Salamanca, 16 (11 n.)—Boletín de Información, con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 16 de Abril de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Aragón.—Se han rechazado partidas enemigas que intentaban infiltrarse en el sector de Teruel, cogiéndoseles veintisiete muertos.

Madrid.—Sin novedad en los diferentes sectores, con ligeros tiroteos.

Vizcaya.—El temporal de lluvias sigue limitando las actividades en aquel frente, habiéndose pasado a nuestras filas ocho milicianos con armamento.

Asturias.—Ligeros cañoneos.

Avila.—Sin novedad.

Soria.—Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR.—Tiroteo y fuego de cañón en algunos sectores, habiéndose pasado a nuestras filas veinte milicianos con armamento.

ACTIVIDAD AEREA.—En el sector de Teruel han sido derribados tres aparatos enemigos. Uno de ellos cayó en nuestras líneas, pereciendo sus tripulantes. Otro a trescientos metros del puerto de Escandón. Y el otro en la zona enemiga.

Salamanca, 16 de Abril de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

EUGENIO MANZANARES

MEDICO

Aparato digestivo y Medicina general

Consulta de tres a cuatro

Muerte y Vida, núm. 6, bajo, teléfono 381.—SEGOVIA

Las fuerzas rojas volvieron a atacar ayer en el sector de Sebigan. Nuevos esfuerzos para hacer mayor el sacrificio de los milicianos. El ataque se efectuó bajo la dirección de los generales Monje, Cabrera y Llano de la Encomienda. Querían comprobar si el fracaso obedecía a flojera de las masas o a imperfección de las líneas de defensa. La prueba les resultó desfavorable.

Los comunistas y los separatistas probados ayer pusieron a contribución toda su capacidad de resistencia, pero fueron aplastados. Se acercaron a nuestras posiciones sin que los jefes que los mandaban se preocupasen por el número de bajas que sufrían. Acumularon hombres en cantidad suficiente para una acción de gran envergadura, porque les interesaba más un éxito problemático que la vida de los hombres que habían sido puestos bajo su mando. La pelea fué enconada en algunos momentos, y los nuestros lucharon en algunos sectores en la proporción de uno a diez, e incluso esa proporción se elevó de uno a veinte en otro sector defendido por legionarios. Las acometidas realizadas por los rojo-separatistas en «racimos» de hombres, que se estrellaron contra la serenidad y la heroica resistencia de nuestros soldados, eficazmente apoyados por las órdenes e instrucciones de nuestros oficiales.

La derrota de los atacantes fué considerable. Pronto empezaron éstos a arrojar las armas y a huir sin que se detuviesen ante las voces de auxilio proferidas por los heridos.

Monje, Cabrera y Llano de la Encomienda quedarían convencidos de la impenetrabilidad de nuestras líneas.

El duro fracaso de sus huestes determinó la venganza sobre el pueblo de Vergara, acerca de cuyo bombardeo por dos piezas de artillería ya hemos informado. Resultado del criminal ataque fué la muerte de cuatro mujeres. Estos procedimientos tienen la virtud de concitar más aún el odio contra los bolcheviques y sus aliados los católicos vascos sin Dios. En principio se creyó que tal bombardeo era la preparación de un ataque y se adoptaron las debidas providencias, pero pronto se comprobó que sólo se trataba de un vil atentado contra la población civil.

Durante la noche, y a pesar de los fuertes aguaceros, se vio desde nuestras posiciones cómo los rojos se empleaban en la tarea de extender sus trincheras.

Ayer llovió casi sin interrupción

Vergara, 16.—Dufaron poco las impresiones optimistas que en la crónica anterior dejábamos entrever acerca del cambio del tiempo. Es difícil abrigar optimismos de este género cuando se trata de cosa tan variable como la situación atmosférica en la zona cantábrica. El cielo despejado, que a primera hora de la noche se mostraba a nuestros soldados esperanzados, volvió a cubrirse de nubes durante la mañana.

Esta mañana, no ha cesado de caer agua desde muy temprano. El campo empapado y los senderos convertidos en arroyos, ponen el veto a toda manifestación de actividad por parte de nuestro Ejército, y, por consiguiente, la marcha de las operaciones continúa en suspenso.

De nuevo, esta tarde, como si el tiempo pudiera alumbrar esperanzas para matarlas después, las nubes obstinadas de primera hora del día han dejado paso a unas nubecillas poco densas, e incluso ha cesado de caer agua; pero, una vez más, esta noche, a la hora de telefonear, unas nubes negras cerraban el paso a las estrellas. Y es lo más triste que si para combatir a los rojos disponemos de cañones y aviación, para luchar contra las variaciones atmosféricas no disponemos de ningún medio eficaz.

FRENTE DE MADRID Y DE LA SIERRA

Seis horas de tregua para retirar los muertos

Avila, 16.—Esta mañana los rojos del sector de la primera División de Madrid solicitaron de nuestro mando una tregua de seis horas, desde las diez de la mañana hasta las seis de la tarde, para enterrar los muertos. Seis

horas que aprovecharon en la tarea, la llamaremos piadosa, de dar tierra a los que, con su vida, han dejado un testimonio harto elocuente de la realidad de nuestro cerco. Los desesperados intentos para romperle en estos días se han encontrado con la misma serenidad, con el mismo brío, con un solo e idéntico espíritu: España está a las puertas de Madrid, y Madrid será de España. En esta tregua que se les ha concedido, un capitán, un sargento y varios soldados marxistas han podido llegar a nuestras filas.

Hoy, los rojos intentaron presionar en la altura de Leganés, y cacionearon con violencia; pero no fueron más allá de la preparación. Su infantería permaneció inmóvil ante nuestras trincheras sin atreverse a secundar el ataque. La energía de que, indudablemente, dieron pruebas estos días atrás se ha ido apagando, va decreciendo con intensidad.

Dicen nuestros muchachos que en todos los ataques de estos días se ha podido observar claramente que los que más han retrocedido son los miembros de la brigada internacional. Los rojos españoles se han refugiado en las trincheras para esperar nuestros contraataques; pero sus camaradas de otras razas no les han dejado en buen lugar. Por tal estado de cosas no puede extrañar el decaimiento que se advierte en el campo adversario. ¿Será el comienzo de un desmoronamiento total?

Este mismo decaimiento de los sectores de Madrid se inicia también en la sierra. En Las Navas y Robledo de Chavela, donde con más intensidad han atacado estos días, ha habido hoy tranquilidad relativa. Algún disparo de cañón y ligero tiroteo.

El conde de Romanones partidario de que Francia reconozca al Gobierno de Franco

Roma, 16.—El antiguo presidente del Consejo de ministros español, don Alvaro de Figueroa, conde de Romanones, ha enviado al ministro de Negocios Extranjeros francés, Ivon Delbos, una carta en la que le dice que el pueblo español no votó un Gobierno anarquista ni comunista, que es lo que ahora representa el Gabinete de Valencia, y que no existe ninguna razón para no reconocer al Gobierno del general Franco.

De no hacerlo así, termina la carta, Francia perderá una añeja amistad, muy útil en toda ocasión y momento.



Lector: Si eres español, si te preocupa que la cultura llegue a la clase humilde, danos libros, que nosotros formaremos una Biblioteca para que puedan adquirir cultura los que no tienen medios; ten en cuenta que en la actualidad contamos como único medio para adquirir libros con los donativos que tú nos hagas.

Dónanos algunos libros, en la seguridad de que favoreces la obra de cultura, tan necesaria en el resurgir de la nueva España.

Envíanos tus libros a la Biblioteca Imperial. Domicilio del S. E. U. Juan Bravo, 47.

García Oliver y Balbontín van a confeccionar los nuevos códigos civil y penal rojos

Burgos, 16 (11 n.).—Dicen de Valencia que el ministro de Justicia del Gobierno rojo, García Oliver, cuya ficha de presidiario publicaron los periódicos nacionales al posesionarse de la cartera que hoy rige tan disparatadamente y con verdadero ludibrio para los hombres de toga, ha formado un elenco de juristas «distinguidos» que prepara las nuevas leyes bolcheviques, entre éstas la reforma de los Códigos civil y penal. Constituyen esa cuadrilla de legis-

ladores el mentado García Oliver, varios magistrados del Tribunal Supremo, recientemente nombrados y perfectamente desconocidos y el famoso Balbontín, diputado comunista y antiguo poeta de asuntos religiosos.

Actuarán bajo la presidencia de Benito Pavón, que antes fué propagandista católico y que defendió a los enemigos de la sociedad a cuenta del Socorro Rojo.

¡Cosa extraña; Oliver y Balbontín compitiendo con Justiniano y Alfonso el Sabio!

Ayer celebró sesión secreta el Ayuntamiento de Segovia

Ayer, viernes, a las siete y media de la tarde, se reunieron en el Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, señor Reguera, todos los concejales que forman la Corporación municipal.

El Ayuntamiento acordó que la sesión fuese secreta, según se marca en las disposiciones vigentes y, según nuestras noticias, continuó el estudio de los expedientes que se siguen a varios empleados municipales.

LECTOR: SI ERES COMBATIENTE POR ESPAÑA, NO TIRES ESTE PERIODICO; DALO A LEER A TUS COMPANEROS O LEESELO TU.

LA CHARLA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Según Radio Madrid la situación en Bilbao es desesperada, pues desde hace dos días no hay viveres

Sevilla, 16 (11 n.).—El general Queipo de Llano, en su charla radiada de esta noche, dijo que en París ha pronunciado un discurso el señor Martínez Barrio de los de su campaña de propaganda, para atraerse la simpatía de los pueblos democráticos (como él dice), a ver si pueden sacarle de la situación angustiosa en que se encuentran. Ese discurso estaba convocado nada menos que por el Comité mundial contra la guerra y el fascismo, la Liga de los Derechos del Hombre y la Federación de Asociaciones francesas pro Sociedad de Naciones. Nada menos que estas entidades se han reunido en la Casa Química de París para oír hablar a Martínez Barrio. Este ha pronunciado un discurso lleno de lugares comunes, tratando de embaucar a la opinión mundial, ya que desde luego el auditorio está embaucado por su propia voluntad o acepta a cierrraojos lo que quieren decir los marxistas.

Analizó el general con crítica segura el significado de esas entidades organizadoras del acto, así como también los puntos expuestos por Martínez Barrio, que va refutando con su acostumbrada claridad.

Dijo que el motivo del levantamiento militar del 17 de Julio fué el que, habiendo una República legalmente constituida, un Gobierno legítimo, un Parlamento constitucional y un Estado, en fin, rodeado de todas las características esenciales, lo usurparon Azaña y sus secuaces, auxiliados por el masón de Portela Valladares, en plan, ya preconcebido; dijo que ellos no podían tolerar la quema de iglesias y conventos, los robos, los asesinatos en las calles, el desfile de milicias ilegales uniformadas, en desafío constante a la sociedad y un peligro para los que tenían la desgracia de encontrarse con alguno de ellos; lo de la Reforma Agraria, satisfaciendo caprichos de las Casas del Pueblo, con la ruina de la agricultura y de la industria; se vejaaba al Ejército, se toleraba el atropello de jefes y oficiales, incluso en actos del servicio, etc., etc. Eso es lo que había en España—continuó—el día 17 de Julio, y contra eso es contra lo que nos levantamos todos los que amamos a España por encima de todo, porque no podíamos permitir lo que sucedía porque si que hubiésemos sido entonces unos cobardes, hubiéramos ido irremediablemente a ser indigna colonia de Moscú.

Siguiendo las costumbres de todos los comunistas, Martínez Barrio faltó a la verdad en ese acto, creyendo que engañándoles de esa manera pueden obtener lo que tanto ansían, lo que tanto necesitan, una ayuda material, más que moral, porque de esto no entienden, para ver si consiguen vencerlos con la ayuda extranjera.

La situación de Madrid Después del desastre tan espantoso que han tenido en Madrid, son gritos de angustia los que inspiran esa situación en que se encuentran y que ya es reconocida hasta por los periódicos que simpatizan con los rojos de Francia e Inglaterra, los cuales reconocen el fracaso de Miaja en su afán de romper la línea que asfixia a Madrid. ¡Hasta reconocen que han tenido quince mil bajas! La algarabía que hubiesen armado de haber tenido el más insignificante éxito sería muy sonado. El desfile preparado para el 14 de Abril y la imposición de la

El nuevo Gobierno catalán

De diez carteras se adjudican seis a la C. N. T.

Barcelona, 16.—A las ocho y cuarenta y cinco de esta noche la emisora oficial del Palacio de la Generalidad dió a conocer el nuevo Gobierno catalán, que está integrado por los siguientes «señores»:

Finanzas: José Terradellas, consejero primero, que ejercerá funciones de presidente (en ausencia de Companys), de la Esquerra Republicana de Catalunya.

Seguridad: Artemio Ayguadé, Esquerra.

Cultura: Artemio María Sbert, Esquerra.

Agricultura: José Calvet, Unión de Rabassaires.

Justicia: Comorera, C. N. T.

Economía: Andrés Capdevilla, C. N. T.

Sanidad y Asistencia Social: Aurelio Fernández, C. N. T.

Servicios públicos: Juan José Meana, C. N. T.

Abastecimientos: José Videlt, C. N. T.

Trabajo: Rafael Vivielles, C. N. T.

Defensa: Francisco Iglesias.

Mañana, a las trece horas, tomarán posesión de sus respectivos cargos y por la tarde serán recibidos por Luis Companys para darles posesión colectiva en la Generalidad.

HORARIO Y PROGRAMA de «Radio Nacional al servicio de la liberación de España»

Onda: 274 metros.—1.095 kilociclos.
14,30-15,00 horas.—Música, familia, Auxilio de Invierno, etc.
17,30-18,15 horas.—Música, Antikomintern, soldados, etc.
18,15-18,45 horas.—Noticias en alemán e italiano.
18,45-20,00 horas.—Habla Española.
21,30-22,00 horas.—Noticiero oficial en varios idiomas.
22,00-22,30 horas.—Conferencias.
22,30-23,00 horas.—Noticiero internacional.
23,00-24,00 horas.—Música clásica y diversos.
24,00-24,15 horas.—Parte oficial y crónica.
24,15-24,30 horas.—Música.
24,30- 1,30 horas.—Servicio de Prensa.

toría, defienden aquel Santuario, al que la canalla marxista, sin duda queriendo contar con un éxito, ya que no han podido contar más que con fracasos, llevan más de veinticuatro horas combatiéndolos con morteros, Artillería, con ametralladoras, con toda clase de elementos a aquellos pobres hombres, mujeres y niños que allí se encuentran y que apenas si tienen unos fusiles para su defensa.

Cumpliendo el compromiso que yo hice, a pesar de que mi deseo era no hacer daño en las poblaciones inocentes, me he visto precisado a ordenar el bombardeo de Andújar para que caiga sobre esa canalla marxista todo el daño que nuestros aviones hayan hecho en aquella población.

Qué ansias de tomar el Santuario de la Virgen de la Cabeza, en lo que no han de tener ningún honor y ningún mérito, sin más razón que la de satisfacer sus instintos de fiera y sus instintos de rapaña, para cebarse en la sangre de aquellos pobres guardias y en el ultraje que preparan para aquellas pobres mujeres y, quizás, para alguna niña, por pequeña y tierna que sea.

La situación en Bilbao

Añadió el general que Radio Madrid dice que la situación de Bilbao es desesperada, pues desde hace doce días que no se reparten viveres por no haberlos. Pero las cosas cambiarán—afirman—; la situación de Bilbao va a mejorar enormemente, porque el general Martínez Monje, aquel que en Valencia traicionó a sus compañeros después de doce días de estar mirando a ver de qué parte venía el sol, y el jefe del Estado Mayor, mi amigo Perubio, han llegado en avión a Bilbao.

Claro que dicen que el ataque que han realizado por cerca del puerto ha sido dirigido por ellos para hacer un experimento. La verdad que no han tenido buen principio, porque la paliza que les dieron al realizarlo ha sido bastante respetable.

INTERESANTE COMENTARIO DE «L'ECHO»

La actitud de Inglaterra ante la guerra de España

Y la que Francia debiera adoptar

París.—A. de Breat publica en «L'Echo de Paris» la siguiente información:

Desde el punto de vista puramente diplomático, los rojos a fuerza de actos arbitrarios, de asesinatos, de expoliaciones cometidas en perjuicio de extranjeros, han acabado por perder sus más fervientes partidarios.

En fin, está claro para todo observador imparcial que Inglaterra se encamina despacio con el lujo de precauciones a que está acostumbrada en tales casos, hacia un reconocimiento del Estado español nacionalista. Las relaciones con pseudo-gubernamentales son cada vez más tirantes. No creo que la Prensa francesa haya relatado la visita a Barcelona de la escuadra inglesa en los primeros días de Febrero. Un lunch y una recepción se había preparado en la Generalidad de Cataluña en honor del almirante comandante y de su estado mayor. Mas el almirante se negó a descender del barco y ante la insistencia del emisario de Companys, le declaró friamente que no quería asistir a la recepción, porque sus informes indicaban que no había seguridad personal en Barcelona; después le remitió una nota especifican-

do que si la anarquía continuaba en Barcelona, Inglaterra exigiría la indemnización inmediata de los bienes de sus súbditos destruidos o confiscados. Acto seguido, el almirante reunió su escuadra y se dirigió a alta mar. No le sucedió a conocer la continuación de este asunto, pero esta actitud británica indica hasta qué punto ha llegado la situación y lo que el Gobierno de la Generalidad de Cataluña puede esperar de Inglaterra en el momento de la caída de Madrid y del fracaso que seguirá.

Para acabar, nos abstendremos de hacer, una vez más, el comentario que ya ha sido hecho con tanta frecuencia: ¿qué espera nuestro Gobierno para adoptar respecto del Gobierno de Franco, futuro Jefe de toda España, y en plazo breve, la actitud conveniente para los intereses de Francia? Limitémonos a reproducir las palabras que hemos oído recientemente de un jefe gubernamental desencantado: «Hasta si las tropas del general Franco no hubiesen sido bastante fuertes para vencer la anarquía, los excesos, la inepticia y la ignorancia de los dirigentes «gubernamentales» hubiera sido suficiente para llegar a este resultado».

NOTAS DEL OBISPADO

Para solucionar los problemas planteados a la Iglesia por la situación trágica en que nos encontramos

El «Boletín Oficial Eclesiástico» inserta una circular del obispo de esta diócesis, en la que éste dice que, enterado de que algunas personas cristianas, sin duda inspiradas en la más sana intención y a impulsos de nobles sentimientos, se dedican a allegar recursos para atender a las pavorosas necesidades de las iglesias devastadas por la barbarie marxista, solicitando, a este fin, la caridad de las familias piadosas, se les recuerda el canon 1.503 del Código de Derecho Canónico que prohíbe a los clérigos y se-

glares recoger limosnas para instituciones o fines de carácter piadoso o eclesiástico, sin haber obtenido por escrito la correspondiente autorización de la Santa Sede o del prelado propio y del prelado del lugar donde las limosnas se piden.

No es a la iniciativa privada a la que incumbe la adopción de providencias encaminadas a solucionar los trascendentales problemas planteados a la Iglesia por la triste situación en que nos encontramos; es a la jerarquía eclesiástica, la cual, consciente

de sus augustas funciones y de la munda responsabilidad a ellas inherente, viene preocupándose con más viva solicitud, desde que comenzó la guerra, de esos gravísimos asuntos y elaborando un plan orgánico en armonía con su magnitud, del cual queden solucionados lo más satisfactoriamente posible.

A la realización de este plan pretenden contribuir eficazmente todos los preciosísimos colaboradores de las oraciones, de sus limosnas y de otras valiosas prestaciones puestas a disposición de la jerarquía, que es la que ha de coordinar estos esfuerzos individuales encuadrándolos convenientemente en la organización por ideada, a fin de que no se esterilicen por el aislamiento y la falta de recepción, sino que, por el contrario, rindan los óptimos frutos anhelados para bien de la Iglesia y de España.

Confiadamente espera el obispo que las personas, a quienes la caridad acucie a remediar las necesidades de la Iglesia, han de tener presentes las disposiciones canónicas referidas y se abstendrán en lo sucesivo de hacer colectas en nuestra diócesis y de remitir las cantidades recaudadas a los lugares de su destino, sin contar para ello con su autorización.

Las confesiones generales para los niños

Como el ciclo litúrgico comprendido en la próxima temporada fiestas más indicadas para fomentar la frecuencia de Sacramentos entre los niños como son la Ascensión, día de primera comunión, mes de Marías, Corpus Christi, el Corazón de Jesús, fin de curso escolar, etc., se recomendará a los párrocos y directores que provean de suficiente número de confesores para sus fiestas y comuniones generales.

Nota de la Junta provincial de Abastos

No habiéndose remitido en el plazo indicado, por las Juntas municipales de Abastos de la mayoría de los pueblos de la provincia, así como también de los comerciantes e industriales de la capital, el resumen mensual de las existencias de artículos de consumo, ganado, piensos y combustibles, emanada en el Orden dictado en el «Boletín Oficial del Estado» español de 7 de Febrero último, y publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 12 del mismo mes, procedo a conceder a las citadas Juntas municipales, comerciantes e industriales expresados un plazo prorrogable de remisión de dichos resúmenes hasta el día 20 inclusive de los corrientes.

He de hacer constar que los que no procedieren a realizar en el plazo indicado los tan repetidos resúmenes de existencias, serán sancionados severamente, sin perjuicio de ponerlos en conocimiento del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia para que proceda en consecuencia.

Segovia, 17 de Abril de 1937.—El presidente de la Junta provincial de Abastos, P. D., A. Reguera.

Comunión Tradicionalista de Segovia

Segovianos: Los estudiantes de la Agrupación Escolar Tradicionalista necesitan de vosotros libros donados, puedan instruirse y entretenerse. Gracias a vuestra generosidad, creemos que pronto será complacida esta petición de la E. A. T.

Los libros pueden enviarse a la Comisaría Carlista de Guerra, San Agustín, número 27.

Sección de «Pelayos»

Mañana, domingo, todos los «Pelayos» residentes en Segovia, se presentarán en su cuartel, a las diez y media de la mañana, para enterarlos de un asunto urgente.—El capitán.

SUFRAGIOS

El lunes, día 19, se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de la virtuosa señora doña Inocencia Alvaro Contreras (q. e. p. d.).

Sus hijos agradecerán la asistencia a la misa que se celebrará dicho día en el altar del Sagrado Corazón, en los reverendos Padres Misioneros, de las ocho de la mañana, por el eterno descanso de su alma.

ASOCIACION DEL SEGURO MUTUO CONTRA EL PEDRISCO DE LA PROVINCIA DE SEGOVIA

Se pone en conocimiento de los agricultores de esta provincia, que con esta fecha se han enviado a todas las Juntas Locales las pólizas para hacer el seguro; si algún pueblo o agricultor no las recibiese, puede pedirlos por carta o pasarse por esta oficina Juan Bravo, número 24, donde les serán entregadas.

También se les recuerda que el plazo de admisión termina el día 15 de Mayo y que las pólizas ingresadas en dicha fecha pueden ser renovadas hasta el día 31 de dicho mes de Mayo.

La directiva.

Sigue la retirada de milicianos para el frente de Vizcaya

Desertores llegados ayer anuncian en masa a nuestras filas... Oviedo, 16.—Las «radios» rojas de Gijón dijeron anoche, con imperiosa seriedad, que la artillería chechevique había bombardeado con éxito comprobado diversas posiciones...

El regocijo que causó la noticia se comprenderá más que por aquellos que conozcan la capital y saben, consiguientemente, que el Campo de San Francisco está en el centro de la ciudad. Por lo demás tampoco hubieron de desahucios para el veterano los disparos de cañón.

Se da el caso de que los vascos, no cesan de insistir en su petición de que sea desatada esa ofensiva que cesan tampoco en la tarea de preparar a avanzar en el de Vizcaya, pues los bilbaínos consideran su salvación que los mineros asustados iniciasen una gran ofensiva...

Ha quedado abierta en esta capital la exposición del material de guerra cogido a los rojos en los frentes de Alava y de Vizcaya. Es un formidable arsenal. Cañones, fusiles, ametralladoras, morteros, material de fortificación, teléfonos, etc.

Varsovia.—Llega de Moscú la noticia de que Pedro Sabiensi se ha suicidado asfixiándose con gas en el baño de su residencia del Kremlin. Pedro Sabiensi era el oficial que mandaba la guardia personal de Stalin...

Nuevo alto comisario de España en Marruecos

Burgos, 16.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy un Decreto nombrando alto comisario de España en Marruecos al teniente coronel Estado Mayor don Juan Beigbe...

Oro español

Londres.—Un Comité especial de expertos, en el seno del cual forman parte delegados franceses, ingleses, rusos, portugueses, alemanes, italianos, es decir los representantes de los países que forman parte de la Comisión de no intervención en los asuntos españoles...

La desastrosa situación del Tesoro francés

París, 16.—La situación del Tesoro francés sigue alarmando a los financieros. A pesar del empréstito suscrito últimamente, ha sido convocada la asamblea de finanzas para buscar recursos a la situación angustiosa de nuestro Tesoro.

Entre las Brigadas Internacionales cunde el deseo de abandonar la lucha, según algunos prisioneros

El general Mola visita el sector de Vergara y se pone en contacto personal con todos los mandos. Sigue el paso de milicianos en el frente de Vizcaya, y lo ha hecho también un grupo de soldados del regimiento de Garellano

Vitoria, 16.—En el frente no ha habido novedad en el día de hoy. Nuestras fuerzas se han dedicado a la labor de fortificación en algunos puntos de los altos del Urquiola, donde el enemigo ha intentado apoderarse de algunas posiciones.

Mientras tanto, continúa el paso de milicianos a nuestras filas. Un grupo de soldados del regimiento de Garellano, de guarnición en Bilbao, acababan de llegar a nuestro campo y noto que no pueden ocultar su júbilo al verse entre los nacionales. Llama su atención el pan que comen nuestras tropas.

Algunos aparatos ligeros de la aviación nacional han evolucionado, pero como había muchas nubes en las crestas su servicio ha carecido de interés. Ha quedado abierta en esta capital la exposición del material de guerra cogido a los rojos en los frentes de Alava y de Vizcaya.

El diálogo entre los dos—al cual parece que asistieron Josef y Vorochilof—ha sido de un intenso dramatismo. A la intimidación de que denunciara sin pérdida de tiempo los nombres de los culpables, Yagoda se negó rotundamente confirmando que su hombre de confianza—el cual se encuentra seguro en el extranjero—tiene orden de hacer revelaciones en el caso de que sea condenado a muerte.

GRAVE CRISIS INTERNA EN RUSIA

Desintegración del bolchevismo. Los dirigentes del comunismo conspiran unos contra otros y se exterminan entre sí

Varsovia.—Llega de Moscú la noticia de que Pedro Sabiensi se ha suicidado asfixiándose con gas en el baño de su residencia del Kremlin. Pedro Sabiensi era el oficial que mandaba la guardia personal de Stalin...

La colección de discos de Yagoda

Se sabe que entre otros ha sido conducido también a la Lubianka el director de la Central telefónica de Moscú, el cual por orden de Yagoda había establecido una rigurosa vigilancia sobre todas las conversaciones telefónicas de los jefes comunistas.

Stalin en la cárcel Lubianka

Una noticia sensacional difundida en las primeras horas de la mañana ha provocado la más viva emoción: la de la detención de Stalin, que se afirmaba había sido conducido del Kremlin a la misma cárcel donde se encuentra Yagoda.

SE HA PUESTO A LA VENTA LA FOTOGRAFIA OFICIAL DEL Generalísimo Franco

Precios 7 pesetas y 2,50. En tamaño postal, 0,15. Venta exclusiva para Segovia y su provincia. Librería HERRANZ Imprenta. Plaza Mayor, 5.—Segovia. Teléfono 272

Impresiones del frente de Madrid

Frente de Madrid, 17 (3 t).—Otra jornada de calma la de ayer en todo el frente. Por la mañana hubo ligero tiroteo de fusil y ametralladora en los diversos sectores que cesó a mediodía a causa de la tregua concedida por nuestro mando a los rojos.

Las declaraciones de los prisioneros confirman la impresión de descontento que reina entre las Brigadas Internacionales, entre cuyos elementos se extiende el deseo de abandonar una lucha que no les interesa y en la cual están comprometidos contra su voluntad.

Bien entrada la noche nuestros altavoces funcionaron. La música de nuestros himnos patrióticos y las palabras de nuestra propaganda llegan claramente a las trincheras enemigas.

Se sabe que en Madrid se encuentra en estos momentos una Comisión de diputados ingleses presidida por la duquesa de Asthor, en visita de observación. Frente de Madrid, 17 (2,30 t).—Nuestros vatínios de ayer se han cumplido. Después del esfuerzo realizado por los bolcheviques en la última semana, éstos han vuelto diezmados a sus cubiles, donde macullaban odio entre montones de cadáveres.

Todo está en calma relativa, pero algo queda de las luchas pasadas. Son los montones de cuerpos inertes abandonados en todo el sector que un día soñaron llamarlo suyo.

Nuestros soldados habían retirado los que quedaron junto a nuestras trincheras, e incluso se arriesgaron en terreno enemigo, exponiéndose a los tiros de los bolcheviques.

También aprovecharon nuestros soldados la tregua; pero fué para salir de las trincheras y tomar el sol de esta mañana castellana.

A las cuatro y media el cañón rojo rompió el fuego contra nuestras posiciones, faltando así al compromiso que habían pedido. Ante tal cobardía nuestros artilleros abrieron un terrible higo de contrabatería que pronto hizo callar a las piezas adversarias.

El movimiento antistaliniano entre los obreros y los intelectuales. Se ha sabido después que mientras dura la impresión por el escándalo de Yagoda han surgido notables preocupaciones en el ambiente moscovita por las divergencias entre Stalin y los Sindicatos soviéticos.

Los miembros de la presidencia del Consejo central de Sindicatos, Schwernik, Abolin y Jefreinfon han sido citados por el Comité central del partido con la presencia del jefe de la G. P. U. Josef.

Se crea un escalafón, al cual podrán tener opción para ingresar en él las «Margaritas» que con anterioridad hayan realizado los cursillos y obtenido el diploma correspondiente.

En cada capital de provincia, se organizarán unos cursillos a partir de la fecha que se designe oportunamente, los cuales tendrán una duración, como mínimo, de cuatro meses.

La enseñanza de dichos cursillos se llevará a cabo en centros especialmente creados para ello y de organizar todo lo cual, estará encargado el delegado de Sanidad de cada provincia.

Durante la realización de estos cursillos, y para el mejor desenvolvimiento de ellos, deberá cumplirse la siguiente condición: Observarse una rigurosa disciplina con el objeto de darles una máxima seriedad.

Las clases serán tanto teóricas como prácticas; ahora bien, se procurará reducir la teoría a los conocimientos básicos y esenciales, para poder realizar la labor práctica, dando por tanto la mayor importancia a las clases prácticas.

Las clases habrán de ajustarse a un cuestionario que previamente haya sido señalado por el delegado nacional de Sanidad, cuestionario que será remitido con anterioridad a los delegados de Sanidad provinciales.

Los rojos fueron muy castigados en su intento de ataque en el sector de Teruel. Los pilotos rojos arrojaron algunas bombas en el interior del cementerio de Teruel

Teruel, 16.—En Cerro Gordo, sector de Teruel, los rojos, tras preparación artillera, dirigieron varios ataques contra nuestras posiciones de vanguardia. Nuestros soldados en ésta como en todas las ocasiones, demostraron su bravura, saliendo de las trincheras cuando lo estimaron oportuno...

La aviación enemiga intentó bombardear nuestras posiciones de Teruel, pero advertida la idea por los cazas nacionales, éstos entablaron combate con los aparatos adversarios, tres de los cuales fueron derribados.

La jornada resultó interesante para nuestras fuerzas. Frente de Madrid, 17 (3 t).—Comunican del frente de Aragón que los marxistas pretendieron atacar en Cerro Gordo, sector de Teruel, las posiciones nacionales en las primeras horas de la mañana...

Los aviones rojos, en una acción inexplicable, volaron a media tarde sobre el cementerio de Teruel y dejaron caer dentro del mismo algunas bombas, causando algunos destrozos en las sepulturas.

Relata las impresiones obtenidas durante su larga visita a la zona nacional, que ha recorrido en toda su extensión, habiendo podido comprobar que las obligaciones contraídas por los jefes nacionales con las potencias extranjeras no han disminuido en nada la independencia española.

Ha de tenerse en cuenta por determinadas potencias que mañana Franco y sus amigos serán los vencedores y harán de España una potencia que la Europa tendrá que contar.

Se crea un escalafón, al cual podrán tener opción para ingresar en él las «Margaritas» que con anterioridad hayan realizado los cursillos y obtenido el diploma correspondiente.

En cada capital de provincia, se organizarán unos cursillos a partir de la fecha que se designe oportunamente, los cuales tendrán una duración, como mínimo, de cuatro meses.

La enseñanza de dichos cursillos se llevará a cabo en centros especialmente creados para ello y de organizar todo lo cual, estará encargado el delegado de Sanidad de cada provincia.

Durante la realización de estos cursillos, y para el mejor desenvolvimiento de ellos, deberá cumplirse la siguiente condición: Observarse una rigurosa disciplina con el objeto de darles una máxima seriedad.

Las clases serán tanto teóricas como prácticas; ahora bien, se procurará reducir la teoría a los conocimientos básicos y esenciales, para poder realizar la labor práctica, dando por tanto la mayor importancia a las clases prácticas.

Las clases habrán de ajustarse a un cuestionario que previamente haya sido señalado por el delegado nacional de Sanidad, cuestionario que será remitido con anterioridad a los delegados de Sanidad provinciales.

Los rojos fueron muy castigados en su intento de ataque en el sector de Teruel

Los pilotos rojos arrojaron algunas bombas en el interior del cementerio de Teruel

Teruel, 16.—En Cerro Gordo, sector de Teruel, los rojos, tras preparación artillera, dirigieron varios ataques contra nuestras posiciones de vanguardia. Nuestros soldados en ésta como en todas las ocasiones, demostraron su bravura, saliendo de las trincheras cuando lo estimaron oportuno...

La aviación enemiga intentó bombardear nuestras posiciones de Teruel, pero advertida la idea por los cazas nacionales, éstos entablaron combate con los aparatos adversarios, tres de los cuales fueron derribados.

La jornada resultó interesante para nuestras fuerzas. Frente de Madrid, 17 (3 t).—Comunican del frente de Aragón que los marxistas pretendieron atacar en Cerro Gordo, sector de Teruel, las posiciones nacionales en las primeras horas de la mañana...

Los aviones rojos, en una acción inexplicable, volaron a media tarde sobre el cementerio de Teruel y dejaron caer dentro del mismo algunas bombas, causando algunos destrozos en las sepulturas.

Relata las impresiones obtenidas durante su larga visita a la zona nacional, que ha recorrido en toda su extensión, habiendo podido comprobar que las obligaciones contraídas por los jefes nacionales con las potencias extranjeras no han disminuido en nada la independencia española.

Ha de tenerse en cuenta por determinadas potencias que mañana Franco y sus amigos serán los vencedores y harán de España una potencia que la Europa tendrá que contar.

Se crea un escalafón, al cual podrán tener opción para ingresar en él las «Margaritas» que con anterioridad hayan realizado los cursillos y obtenido el diploma correspondiente.

En cada capital de provincia, se organizarán unos cursillos a partir de la fecha que se designe oportunamente, los cuales tendrán una duración, como mínimo, de cuatro meses.

La enseñanza de dichos cursillos se llevará a cabo en centros especialmente creados para ello y de organizar todo lo cual, estará encargado el delegado de Sanidad de cada provincia.

Durante la realización de estos cursillos, y para el mejor desenvolvimiento de ellos, deberá cumplirse la siguiente condición: Observarse una rigurosa disciplina con el objeto de darles una máxima seriedad.

Las clases serán tanto teóricas como prácticas; ahora bien, se procurará reducir la teoría a los conocimientos básicos y esenciales, para poder realizar la labor práctica, dando por tanto la mayor importancia a las clases prácticas.

Las clases habrán de ajustarse a un cuestionario que previamente haya sido señalado por el delegado nacional de Sanidad, cuestionario que será remitido con anterioridad a los delegados de Sanidad provinciales.

Los rojos fueron muy castigados en su intento de ataque en el sector de Teruel

Los pilotos rojos arrojaron algunas bombas en el interior del cementerio de Teruel

Teruel, 16.—En Cerro Gordo, sector de Teruel, los rojos, tras preparación artillera, dirigieron varios ataques contra nuestras posiciones de vanguardia. Nuestros soldados en ésta como en todas las ocasiones, demostraron su bravura, saliendo de las trincheras cuando lo estimaron oportuno...

La aviación enemiga intentó bombardear nuestras posiciones de Teruel, pero advertida la idea por los cazas nacionales, éstos entablaron combate con los aparatos adversarios, tres de los cuales fueron derribados.

La jornada resultó interesante para nuestras fuerzas. Frente de Madrid, 17 (3 t).—Comunican del frente de Aragón que los marxistas pretendieron atacar en Cerro Gordo, sector de Teruel, las posiciones nacionales en las primeras horas de la mañana...

Los aviones rojos, en una acción inexplicable, volaron a media tarde sobre el cementerio de Teruel y dejaron caer dentro del mismo algunas bombas, causando algunos destrozos en las sepulturas.

Relata las impresiones obtenidas durante su larga visita a la zona nacional, que ha recorrido en toda su extensión, habiendo podido comprobar que las obligaciones contraídas por los jefes nacionales con las potencias extranjeras no han disminuido en nada la independencia española.

Ha de tenerse en cuenta por determinadas potencias que mañana Franco y sus amigos serán los vencedores y harán de España una potencia que la Europa tendrá que contar.

Se crea un escalafón, al cual podrán tener opción para ingresar en él las «Margaritas» que con anterioridad hayan realizado los cursillos y obtenido el diploma correspondiente.

En cada capital de provincia, se organizarán unos cursillos a partir de la fecha que se designe oportunamente, los cuales tendrán una duración, como mínimo, de cuatro meses.

La enseñanza de dichos cursillos se llevará a cabo en centros especialmente creados para ello y de organizar todo lo cual, estará encargado el delegado de Sanidad de cada provincia.

Durante la realización de estos cursillos, y para el mejor desenvolvimiento de ellos, deberá cumplirse la siguiente condición: Observarse una rigurosa disciplina con el objeto de darles una máxima seriedad.

Las clases serán tanto teóricas como prácticas; ahora bien, se procurará reducir la teoría a los conocimientos básicos y esenciales, para poder realizar la labor práctica, dando por tanto la mayor importancia a las clases prácticas.

Las clases habrán de ajustarse a un cuestionario que previamente haya sido señalado por el delegado nacional de Sanidad, cuestionario que será remitido con anterioridad a los delegados de Sanidad provinciales.

Las consultas gratuitas en la Casa de Socorro

Las implantadas en este Centro son para los de las beneficencias de la capital y pueblos que lo justifiquen con el carnet correspondiente y están atendidas por los doctores siguientes: Miércoles, a las diez y media: garganta, nariz y oídos; cirugía especial y niños, por don Rafael Santos Temiño.

Viernes, a la misma hora: enfermedades de la mujer y embarazo, por el mismo doctor. Consultas diarias, de diez a doce de la mañana, de Medicina general, partos y enfermedades de la mujer, a cargo de los médicos de guardia de dicho Establecimiento don Rosendo Llorente, don Federico Villoslada y don Emilio Soteras.

Como condiciones indispensables para poder tomar parte en los cursillos, se necesitará: 1.º, ser «Margarita». 2.º, haber cumplido la edad de diez y siete años; y 3.º, llenar todos los requisitos de matrícula que se establezcan.

Matrimonio respetable, desea piso amueblado o dos habitaciones con pensión en casa decorada, Razón, Comisaría de Vigilancia.

ORIENTACIONES

La nueva España

Figúranse algunos que la religiosidad es signo de espíritu apocado y capacidad escasa; y que, por el contrario, la incredulidad es indicio de talento y grandeza de ánimo. Yo sostengo que, con la Historia en la mano, se puede demostrar que en todos tiempos y países los hombres más eminentes han sido religiosos.—BALMES.

truísmo, ama al prójimo como a ti mismo y a Dios sobre todas las cosas. Igual si eres rico que pobre, cumpliendo como buen católico te salvarás en muchas ocasiones de la desesperación, del suicidio e incluso a la hora de tu muerte. No perjudiques a los demás, ayuda a quien lo necesite y procura sentir la satisfacción que produce el hacer algunas y buenas obras de caridad. La vida en sociedad te será siempre grata si haces por procurar el bien ajeno, cultivado con amor y desinterés. Tratarás con cariño las bestias y con cuidados a las flores, a las plantas y a los árboles. Costa, celebrando una fiesta del árbol, dijo a los niños estas hermosas palabras: «Son los árboles obreros incansables y gratuitos, cuyo salario paga el Cielo, que no se declaran en huelga, ni entonan el himno de Riego, ni vociferan gritos subversivos, ni socavan los cimientos del orden social y, sin embargo, ellos hacen de todo.» Tú también, con tus bellos actos y tu cumplimiento de principios y prácticas religiosas, puedes muy bien hacer hogar, hacer país, hacer Patria. ¡Viva siempre España!

ANGEL FERNANDEZ HERRANZ

¡Oh, niño y joven español! La Patria te necesita, y no serás buen español si no eres católico. Sólo el hombre ignorante y necio puede negar la existencia de un Ser Supremo y has de saber que de El se recibe el alma y la vida, el corazón y la mente. El ser católico te impone deberes religiosos, manteniendo siempre viva tu creencia y cumpliendo exactamente sus prácticas de humildad, de caridad, de amor al prójimo, de tolerancia y de perdón. No hagas ostentación de tu caridad ni seas intolerante, practica al-

de ídem, 200; don Florentino Rodríguez, de ídem, 200; señores herederos de don Máximo Zorzo González, de ídem, 100. Total, 1.425 pesetas.

Relación de efectos y alhajas, recibidos en concepto de donativo el día 15 de Abril

Doña Raimunda Arribas, de Espirido, un pendiente de oro.

Relación de donativos en metálico, recibidos el día 15 de Abril

Señor alcalde de Cabañas de Polendos, por una función de teatro, 87,35 pesetas; don Victoriano Peñalosa, de Santoventura, 4; vecinos de Muñoveros, 85; don Gregorio García Segovia, de Nava de la Asunción, 50. Total, 226,35 pesetas.

Notas del Gobierno civil

El gobernador civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas: Don Ricardo Aparicio; Comisión de veraneantes de San Rafael; señoras González Aledo; secretario de Fuenterrabaldo; alcalde y secretario de El Espinar; señor presidente de la Diputación provincial; alcalde de Samboal; secretarios de Veganzones y Migueláñez, y don Crescencio Gómez.

Ecós de la provincia

Sacramenia

Muerte de un soldado

El 26 de Marzo último fué hallado en el frente de Guadalajara el cadáver del soldado del regimiento de San Quintín, número 25, Juan Andrés Zamorano, afiliado a Acción Católica, que falleció en defensa de la Religión y de la Patria y cuyos restos mortales fueron trasladados al Cementerio de El Espinar, en donde recibieron cristiana sepultura, a presencia de los padres del finado, de los abuelos de éste y demás familia y con la asistencia de muchas de sus amistades. Los funerales por el eterno descanso de su alma se oficiaron en la iglesia de Sacramenia el día 3 de este mes. En la misa mayor comulgaron las juventudes católicas, concurriendo las autoridades, milicias de Falange, con la sección femenina de la misma, Acción Católica y niños de las escuelas, con sus banderas. Se colocaron sobre el túmulo unas coronas de flores, donadas por la sección femenina de Falange e Hijas de María y un ramo de palma, regalo de Acción Católica. Durante la misa se exhibió, en lugar destacado, el retrato del difunto. El señor cura párroco don Pedro González dirigió, desde el púlpito, la palabra a los numerosos fieles, dando a éstos las gracias por su asistencia y exteriorizando su pésame a los padres del soldado que encontró muerte gloriosa en el campo de batalla.

16-4-937.

Corresponsal

Melque de Cercos

Muerte de un falangista

Ha hallado muerte gloriosa en el combate librado contra los rojos el día 9 del actual, en el frente del Cerro del Águila (Madrid), y al grito de ¡Viva España! el valeroso falangista voluntario Juan José de Frutos Aguado, natural de este pueblo, de veintiocho años de edad, cuya muerte ha sido muy sentida por el gran afecto que al finado se le tenía. En Octubre último fué herido en una mano, y aun antes de estar curado pedía, con insistencia, se le diera de alta, en su deseo de combatir de nuevo con la canalla marxista. A su afligida madre y demás familiares les testimoniamos nuestro sentido pésame por tan irreparable pérdida.

15-4-937.

Corresponsal

Tabanera la Luenga

Visita pastoral

El día 12 del corriente, a las cuatro de la tarde, se presentó en este pueblo, acompañado de su secretario don Cristino Valverde, en vista pastoral, nuestro excelentísimo y reverendísimo prelado, saliendo a recibirle a la entrada del pueblo las autoridades locales, vecindario, requetés, «Margaritas» y «Pelayos», con los emblemas nacionales y formados y dirigidos por su instructor, jefe local y maestro nacional. Con aclamaciones y vitores le acompañaron hasta la iglesia, donde le esperaba nuestro señor cura párroco, don Victorio de Frutos. Después de las ceremonias de ritual, entró el obispo, bajo palio, en el templo, dirigiéndose al altar mayor y, después de orar ante el Sagrario, procedió a la exposición y reserva del Santísimo, dando, con éste, la bendición al pueblo. Acto seguido, acompañado de los respectivos padrinos, don Estanislao Marinas, alcalde de este pueblo, y la señorita Natividad Lázaro, administró el santo sacramen-

to de la Confirmación a casi un centenar de los niños niñas, siendo obsequiados éstos con bolsitas de dulces, donadas por los señores padrinos. Terminada tan solemne ceremonia, a iniciativa de su excelencia entonaron las «Margaritas» de este pueblo cantos sagrados ante el altar de Jesús Crucificado y su santa Madre, la Virgen María. Desde la iglesia parroquial acompañó a nuestra amadísimo prelado a la casa rectoral todo el vecindario, entonando cánticos patrióticos, sirviéndose allí un refresco. A las seis de la tarde, próximamente, salió para Segovia el señor obispo, dejando en este pueblo un imborrable y grato recuerdo. Con este motivo tuvimos el gusto de saludar al señor arcipreste, párroco de la villa de Cantimpalos, don Marcos Fernández; al economo de Carbonero el Mayor, don Bernardino Arribas; al párroco y arcipreste de Lozoya, don Gregorio Sancho, hijo de Carbonero el Mayor; a don Laureano Arévalo, párroco de Yanguas de Eresma; al venerable y anciano párroco de Melque de Cercos, don Martín Casas, y a las Marías del Sagrario de Carbonero el Mayor, a todos los cuales damos las más expresivas gracias por habernos honrado con su asistencia.

Muerte de un soldado en el frente de batalla

El día 10 de Marzo dió su vida por Dios y por la Patria, en la Cuesta de las Perdices (frente de Madrid), el joven de este pueblo Miguel Cuarenta Gimeno, que prestaba servicios en Regulares de Ceuta. La muerte de este valiente soldado ha causado gran sentimiento en este vecindario, donde era muy querido y apreciado por todos. El día 7 de este mes se oficiaron los funerales por el eterno descanso de su alma, a los que asistió todo el pueblo y varios vecinos de los próximos. Descanse en paz y reciban sus queridos padres y familiares nuestro sentido pésame.

15-4-937.

Corresponsal

Valseca

Visita pastoral de nuestro ilustrísimo y reverendísimo prelado

Ayer, día 14, cupo a este pueblo la dicha de recibir la visita pastoral del señor obispo, a quien acompañó don Cristino Valverde, capellán del Hospital de la Misericordia. A pesar del frío tan intenso que se dejaba sentir, tuvo un gran recibimiento, como no podía menos de esperarse de los feligreses de esta parroquia que esperaban, con filial amor, a tan ilustre prelado. El señor cura párroco don Felipe Galán, arcipreste don Marcos Fernández, los señores sacerdotes don Gerardo González, don Primitivo Galán, don Argimiro Ayuso, don Florián Martín y don Ricardo Barrero, autoridades locales, funcionarios, jueces de las Cofradías con sus cetros, Hijas de María, niños y niñas de las escuelas, llevando cruces, banderas nacionales en correcta formación con sus profesores y todo el pueblo, recibieron con un entusiasmo indescriptible a su ilustrísima, saludándole y besando con reverencia su pastoral anillo y, acto seguido, se fué en procesión a la iglesia donde después de revestirse y bajo palio fué al altar mayor, dando al pueblo allí congregado la bendición con el Santísimo Sacramento y después de la procesión de difuntos por la misma iglesia, dirigió a los feligreses de esta parroquia la palabra divina llena de paternal amor y cariño recordando a todos las oraciones que la iglesia canta por nuestros antepasados difuntos y que cuando ya nadie se acuerda de ellos eleva a Dios sus oraciones repitiéndose hasta la consumación de los siglos. Tal es, en resumen su plática, que terminada administró el Sacramento de la Confirmación a 268 confirmados de los que fueron padrinos don Federico Arribas y doña Trinidad de Pablos, maestros nacionales de la localidad, y todos de rodillas recibieron con fervor y recogimiento la bendición episcopal, dando fin con una solemne salva cantada a la Santísima Virgen y otros cánticos piadosos. Después de la comida se despidió a su ilustrísima besando nuevamente su pastoral anillo que dió también a besar a todos los niños, los cuales prorrumpieron en vivas a Cristo Rey, al señor obispo y a España.

Corresponsal

Domingo García

Gratitud

Los pueblos de Bernardos y Migueláñez se congregaron en Domingo García con motivo de la visita que giró a éste el excelentísimo señor gobernador civil, el día 15. Nuestra más profunda gratitud a dicha primera autoridad provincial y a las dignas autoridades civiles, judiciales, militares y eclesiásticas de los tres pueblos. Fué visitado nuestro

MASONES

¡Masonería! El tema de siempre. Y cada vez con nuevas ramificaciones. Cada día con la actividad culta, desconocida, infame...

Antes del movimiento, actuando siempre, mediatizando las personas los políticos, las redacciones de los periódicos, las reuniones de los socialistas... siempre implacable frente a España y los buenos españoles.

En una reciente reunión de elementos destacados de la masonería española de la que se ha ocupado la Prensa, se acordaron instrucciones conexas sobre el procedimiento a seguir. La consigna consta de varias palabras: la DISCORDIA entre las diversas milicias patrióticas, cuya bandera y espíritu de disciplina, comparadas con la anarquía y las luchas grientas en que se agotan las del campo enemigo, producen grandísimo malestar y justificada envidia en los dirigentes de la revolución comunista. Cultivar la CALUMNIA de algunas destacadas figuras de las derechas y otros sectores para conseguir anularlas como reservas civiles en hora de la paz.

Con estas dos conclusiones tenemos bastante por hoy. En las Redacciones de todos los periódicos de la España nacional; en las oficinas de Prensa y Propaganda de todos los organismos que colaboran en el movimiento; en la mente de todos los que escriben y hablan para el público español, debían estar grabadas a fuego esas conclusiones.

Esa sería la manera de tenerlas siempre presentes. Esa sería la manera de evitar cualquier «improvisación» que pudiera significar una mínima colaboración con quienes esas conclusiones nefastas convinieron.

Esa sería la única manera de que la maniobra criminal y peligrosa quienes no pudieron con nosotros en el campo del honor quieren llevar a cabo por otros senderos más tortuosos, no consigan ensombrecer este porvenir venturoso que tanta sangre cuesta.

Hoy, las riendas del Estado las sujetan manos fuertes, capaces, acostumbradas a la lucha. Confíemlos decididamente en ellas. Pero colaboradores en su obra, según nuestras fuerzas.

¡VIVA EL CAUDILLO!
¡VIVA SIEMPRE ESPAÑA!

(Secretaría de Prensa de las milicias de la J. A. P.)

Ayuntamiento, la iglesia y la escuela. En ésta el niño Lucio Chamorro recitó admirablemente una composición patriótica en verso, dándole el señor gobernador un beso como premio. Los niños y niñas de las escuelas, ostentando sus respectivas banderas, entonaron cantos patrióticos dirigidos por sus profesores.

Corresponsal

Hoyuelos

En la iglesia parroquial de este pueblo se ha oficiado hoy, día 16, con toda solemnidad una misa cantada por encargo de las Hijas de María pertenecientes a la Asociación de la Inmaculada Concepción y en sufragio de la difunta señorita Lorenza Almarza Escorial, con domicilio en Bernardos, la que también perteneció a dicha Asociación cuando residía en este pueblo con sus padres.

Todas las jóvenes confesaron y comulgaron aplicando la misa por el alma de la finada. Reciban sus atribulados padres nuestro sentido pésame.

Corresponsal

Alcaldía de Santa Cruz del Valle (Avila)

El día 28 del mes actual, a las once, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta del aprovechamiento de resinación a muerte, durante los cuatro años que faltan de 1936-1940 de 11.417 pinos y de 15.578,52 metros cúbicos de madera procedente de la corta de los citados pinos en el monte número 22 del Catálogo y bajo el tipo de 228.118,78 pesetas y con sujeción a los pliegos de condiciones facultativas y económicas que se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal. Santa Cruz del Valle, 13 de Abril de 1937.—Antonio Pérez.

SEGOVIA RELIGIOSO

Juventud Femenina de Acción Católica

El retiro mensual para señoras y señoritas tendrá lugar el lunes, 19 de Abril, en la capilla interior del convento de María Reparadora.

Estará a cargo del reverendo Padre Jorge Antón, S. J.

Por la mañana, a las once, habrá meditación y a las doce, examen práctico.

Por la tarde, a las tres y media, lectura; a las cuatro, meditación, y a las cinco, rosario, seguido de la bendición y reserva del Santísimo Sacramento.

Se suplica la puntualidad. Las señoras que deseen pasar el día en el convento, deben avisar la víspera.

En las Madres Carmelitas

Mañana, domingo, celebrará su fiesta mensual la V. O. T., Semana Devota y Visita Domiciliaria.

Por la tarde, a las cinco, exposición, rosario, plática y absolución general, al terminar, en la iglesia de las Madres.

En los Padres Misioneros

Mañana, domingo, como final de los ejercicios espirituales preparatorios al cumplimiento pascual de los alumnos del Colegio de Padres Misioneros e infantes del Inmaculado Corazón de María, se tendrá, a las nueve, la misa de comunión general.

Circular de la Inspección provincial de Primera Enseñanza

El «Boletín Oficial del Estado», con fecha 9 del corriente, publica una Orden de la Comisión de Cultura y Enseñanza, acordando:

1.º Que en todas las escuelas figure una imagen de la Santísima Virgen.

2.º Que durante el mes de Mayo los maestros, con sus alumnos, hagan ante dicha imagen el ejercicio del mes de María.

3.º Que saluden los niños con la jaculatoria «Ave María Purísima», contestando el maestro «Sin pecado concebida»; y

4.º Que a diario se impetre de Ella el feliz término de la guerra.

La Prensa ha publicado íntegra dicha disposición.

El ilustrísimo señor rector de Valladolid, a que pertenece esta provincia, envía extensa Circular a esta Inspección, dándole normas para que ésta a su vez las cumplimente cerca de los profesores de Instrucción primaria en relación con la enseñanza de la religión, de la cual entresacamos los siguientes apartados:

1.º Aparte de la función docente religiosa practicada por los señores párrocos, los maestros darán semanalmente en las escuelas de este distrito tres lecciones de enseñanza religiosa católica con arreglo al plan de ciclos catequísticos y de Hermanas del doctor don Daniel Llorente, siendo de texto el catecismo del P. Astete, dispuesto en orden cíclico por dicho autor.

2.º Con cargo a los presupuestos del material escolar los señores maestros, en la medida y forma que crean oportuno, pueden nutrir las Bibliotecas de las escuelas para estudio y aplicación del plan indicado de los libros de consulta relacionados en la exposición de esta Circular.

La Junta de inspectores de Primera Enseñanza de esta provincia de Segovia, habiendo visto con suma complacencia resoluciones tan cristianas, que vienen a dar satisfacción cumplida a los anhelos del pueblo español, formado al calor de la cristianidad, ordena a todos los señores maestros de las escuelas del Estado, provincia o Municipio, así como de las privadas, den exacto cumplimiento a dichas disposiciones, procurando que los cultos a la Virgen Inmaculada revistan la mayor religiosidad, siguiendo costumbre tan españolísima y hondamente arraiga-

da en los pueblos y aldeas castellanos, encareciendo al mismo tiempo el envío de adhesiones y firmadas por profesores y alumnos a la Comisión de Enseñanza y Cultura, felicitándola por iniciativa tan admirable, ya que en esta hidalga provincia jamás dejó de ser la Virgen Santísima en el Misterio de su Concepción Inmaculada, Patrona de España y de su glorioso Ejército.

Segovia, 15 de Abril de 1937.—Visto bueno: La inspectora, jefe accidental, Aurora Asegurado.—La secretaria, Juliana de Pablos.

EN LA CATEDRAL

Las visitas y misas cantadas ante el altar de Nuestra Señora de la Fuencisla

En los días de la próxima semana corresponden a las Asociaciones siguientes:

Lunes, 19.—Cofradía del Santísimo Sacramento, de Santa Eulalia.

Martes, 20.—Cofradía del Santo Cristo del Mercado, de Santo Tomás.

Miércoles, 21.—Marías de los Sagrarios.

Jueves, 22.—Asociación de los Jueves Eucarísticos.

Viernes, 23.—Pía Unión de María Reparadora, de San Clemente.

Sábado, 24.—Archicofradía del Sagrado Corazón de Jesús, de San Miguel.

Las misas empezarán a las diez y media de la mañana.

Los directores de las mencionadas Asociaciones designarán el sacerdote y ministros que hayan de officiar sus respectivas misas.

Suscripción nacional a favor del Tesoro público

Relación de donativos recibidos en metálico el día 14 de Abril de 1937

Señores herederos de don Andrés Muñoz Arranz, de Moraleja de Cuéllar, 300 pesetas; don Mariano Gil Cáceres, de ídem, 100; don José Muñoz Matesanz, de ídem, 100; señores herederos de don Esteban Bayón Cid, de ídem, 100; señores herederos de don Bernardo García Villar, de Fuentepiñel, 100; señora viuda de don Florentino Almazá, de Labajos, 25; don Luis Jorge, de Montuenga, 200; don Orenco Gallego Barbero,

La Unión y El Fénix Español. Compañía de Seguros reunidos. Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en el Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937 según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes. Viene por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos. Capital social y reservas..... Más de 137 millones de pesetas. Primas recaudadas en España en 1935..... > de 38 > de >. Primas recaudadas en el extranjero en 1935... > de 54 > de >. Valor de los inmuebles de su propiedad..... > de 40 > de >. Subdirector en Segovia DON CELESTINO PASAGALI. Oficinas: Plaza Mayor, 22, planta baja.—Teléfono 397.

REGISTRO CIVIL

DÍA 15. Defunciones.—Esperanza Zuloaga Estringana, de cuarenta y cinco años. Nacimientos.—Ninguno. Matrimonios.—Ninguno. DÍA 16. Defunciones.—Benjamín Hervás López, de nueve meses. Nacimientos.—Jesús Juan José Trascas-Muñoz de Vera. Matrimonios.—Ninguno.

Segovia meteorológica

Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto). EN LA TARDE DE AYER. Presión atmosférica..... 68. Dirección del viento..... Oeste. Temperatura máxima..... 17. EN LA MAÑANA DE HOY. Presión atmosférica..... 68. Dirección del viento..... Oeste. Temperatura mínima (protegido)..... 10. Pronóstico del tiempo, variable.

Anuncios breves

Su radio únicamente se la arrojan en «Electrón», Juan Bravo, 52, principal, Segovia. Ocasión se venden cinco casas en esta ciudad, una con jardín, buena renta, facilidades en el pago. Informes, don Angel del Barrio Martínez, Ochoa Ondátegui 6. Se arriendan 105 reses laneras, morinas, de todas las edades (machos y hembras). Para tratar, con Pablo Aragonés Yagüe, en la Plaza de San Clemente, número 1, Segovia. Se arriendan pastos en el caserío de «Acedos» (Munilla, pedro), para 1.000 cabezas laneras. Para tratar, en dicho caserío. Arriendan pastos para unas 400 reses laneras, del 20 Abril a 20 Mayo, en Tajuña (Fuentemilano). Vendo vaca suiza, recién parida del segundo. Tratar, Isidro Llorente, en Zamarramala. Vendo carro de yugo, medio uso. Para tratar, Pedro Pecharramón, en Cozuelos de Fuentiduena. Se necesita dependiente con experiencia en el oficio, para bar-restaurante, buen sueldo. Razón, El Racimo de Oro, Segovia. Pérdida de un saco de abono, en la reftera de Avila a Segovia, kilómetro 15. Rúegase devolución Sinca, cato de Monterrubio.

SU SIMPATIA POR ITALIA

demuéstrala llevando en la solapa la efigie del genial Mussolini. Una verdadera obra de arte en imitación plata oxidada con imperdible para sujetar, por 1,50 pesetas. CASA VELASCO. Droguería y perfumería. Isabel la Católica, 2. Teléfono, 260.